

Bericht des Bezirkssportleiters zur Delegiertenversammlung am 09.10.2025

Rückblick bis zur letzten Delegiertenversammlung:

Seit der letzten Versammlung liefen die Bezirksmeisterschaften und die Sommerrunde. Bei den Meisterschaften, sowie in der Sommerrunde kam es zu keinen nennenswerten Problemen. Dies zeigte auch das Feedback direkt am Stand.

Außerdem fanden die Hessischen Meisterschaften statt, an denen einige Sportler unseres Bezirkes teilnahmen. Ich möchte hier den Schützen, welche das Treppchen erreicht haben, herzlich gratulieren zu ihren Erfolgen.

Des Weiteren ging die Planung der bevorstehenden Winterrunde voran, sowie auch für die BM 2025.

Ausblick 2025/26

Die Planung für die BM 2026 ist fast abgeschlossen. Einige Disziplinen müssen aber noch auf andere Schützenvereine umgeplant werden. Hierfür werde ich mich mit den jeweiligen Vereinen, in den nächsten Tagen, noch in Verbindung setzen.

Sobald die Planung steht, wird die Ausschreibung, sowie die Termine online gestellt. Ich bitte hier die Vereine nochmals um Prüfung der Termine und um Rückmeldungen.

Die Sommerrunde 2026 wird nach der neuen Ligaordnung des HSV geschossen. Hierfür wurde vom HSV eine Übergangsregelung zur Bildung der neuen Ligastruktur beschlossen. Diese ist auf der Homepage des HSV veröffentlicht.

Die neue Ligastruktur, sowie die Übergangsregelung wurde bei der Sportleitersitzung am 4.09.2025 bei dem Schützenverein Hassia Fürth in Fürth vorgestellt und im Anschluss per Email an alle Vereine (Vereine Gesamt) gesendet.

Abschluss

Abschließend möchte ich mich bei euch allen für die Teilnahme an der Runde/ Meisterschaften bedanken. Ebenso möchte ich mich bei meinem gesamten Team für die gute Zusammenarbeit bedanken. Ein besonderer Dank geht hier auch nochmals an den Geir Dillan für seine Arbeit als stellv. Sportleiter, sowie an Sandro Bienwald (Ehemaliger Bezirkssportleiter) für die Einarbeitung.

Ich wünsche allen Teilnehmern der bevorstehenden Wettkampfrunde „Gut Schuss“ und stelle hiermit meinen Bericht zur Diskussion.

Mit sportlichem Gruß
Björn – Georg Meister (Bezirkssportleiter)